



Titre du Panel : l'IA et l'attractivité territoriale

Date : 28 Novembre 2024

Heure : 12h – 13h30

Lieu : Campus du savoir, Salle 101

Durée : 1h30

Aperçu du Panel :

Le panel "L'IA et l'attractivité territoriale" abordera l'impact de l'intelligence artificielle sur le développement régional et la compétitivité des territoires. Il explorera comment l'IA peut optimiser les services publics, soutenir l'innovation, valoriser le patrimoine culturel et améliorer la qualité de vie. Les discussions mettront en lumière des exemples concrets de territoires ayant adopté des solutions d'IA pour attirer des talents, des entreprises et des investissements tout en renforçant leur identité locale.

Objectifs :

- Analyser l'apport de l'IA dans l'optimisation des infrastructures et des services publics pour augmenter l'attractivité territoriale.
- Illustrer comment l'IA favorise l'innovation et la création d'emplois dans les territoires, en attirant des talents et des investisseurs.
- Examiner le rôle de l'IA dans la valorisation du patrimoine culturel et naturel pour dynamiser le tourisme et l'économie locale.
- Discuter des moyens d'améliorer la qualité de vie grâce à l'IA pour rendre les territoires plus compétitifs et attractifs pour les résidents et investisseurs.
- Proposer des stratégies pour intégrer l'IA dans un cadre éthique et durable, en particulier dans des régions comme la Région de l'Oriental.

Modérateur :

Alae-Eddine Barkaoui, *Vice-Président du Conseil de la Région de l'Oriental*

Panélistes :

1. **Diana Landi** – *Écrivaine et artiste multimédia*
2. **Sara Zouhir** - *Magistrat, Professeur, Auteur, Docteur en droit, Maroc*
3. **Mohamed Sbaa** – *Professeur à l'Université Mohammed Premier*
4. **Hajar Boubdali** – *Experte en transformation digitale*
5. **Sana Iffach** – *Présidente Fondatrice SIYA Act*
6. **Mehdi Alaoui** - *Fondateur et PDG, La Startup Station, Maroc*

Agenda :

- **Introduction par le modérateur [10 minutes]**
 - Le modérateur introduira le thème du panel et présentera les cinq panélistes, expliquant comment l'IA influence l'attractivité territoriale.
- **Discussion [50 minutes]**
 - Chaque panéliste disposera de **10 minutes** pour exposer ses idées sur :
 - L'optimisation des infrastructures et services publics grâce à l'IA.
 - Le soutien à l'innovation et à la création d'emplois dans les territoires.
 - La valorisation du patrimoine culturel et touristique via l'IA.
 - Les stratégies spécifiques pour des régions comme la Région de l'Oriental.
- **Session de questions-réponses [20 minutes]**
 - Les participants poseront des questions aux panélistes, permettant d'approfondir les sujets abordés et d'interagir avec les experts.
- **Clôture par le modérateur [5 minutes]**
 - Le modérateur fera une synthèse des points clés abordés durant le panel et clôturera en remerciant les panélistes et le public.

Panel Title: AI and Territorial Attractiveness

Date: November 28, 2024

Time: 12:00 PM – 1:30 PM

Location: Campus of Knowledge, Room 101

Duration: 1 hour 30 minutes

Panel Overview:

The panel "AI and Territorial Attractiveness" will address the impact of artificial intelligence on regional development and territorial competitiveness. It will explore how AI can optimize public services, support innovation, enhance cultural heritage, and improve quality of life. Discussions will highlight concrete examples of regions that have adopted AI solutions to attract talent, businesses, and investments while reinforcing their local identity.

Objectives:

- Analyze the contribution of AI to optimizing infrastructure and public services to enhance territorial attractiveness.
- Illustrate how AI fosters innovation and job creation in regions by attracting talent and investors.
- Examine the role of AI in promoting cultural and natural heritage to boost tourism and the local economy.
- Discuss ways to improve quality of life through AI to make regions more competitive and attractive to residents and investors.
- Propose strategies for integrating AI within an ethical and sustainable framework, particularly in regions like the Oriental Region.

Moderator:

Alae-Eddine Barkaoui, *Vice President of the Oriental Regional Council*

Panelists:

1. **Diana Landi** – *Writer and Multimedia Artist*
2. **Sara Zouhir** - *Magistrate, Professor, Author, Doctor of Law, Morocco*
3. **Mohamed Sbaa** – *Professor at Mohammed First University*
4. **Hajar Boubdali** – *Digital Transformation Expert at United Nations Development Program*
5. **Sana Iffach** – *Founder and President of SIYA Act*
6. **Mehdi Alaoui** - *Founder and CEO, La Startup Station, Morocco*



Agenda:

- **Introduction by the moderator [10 minutes]**

The moderator will introduce the panel theme and present the five panelists, explaining how AI influences territorial attractiveness.
- **Discussion [50 minutes]**

Each panelist will have 10 minutes to present their ideas on:

 - Optimizing infrastructure and public services through AI.
 - Supporting innovation and job creation in regions.
 - Enhancing cultural and tourist heritage via AI.
 - Specific strategies for regions like the Oriental Region.
- **Q&A session [20 minutes]**

Participants will have the opportunity to ask questions to the panelists, allowing for deeper exploration of the topics discussed and interaction with the experts.
- **Closure by the moderator [5 minutes]**

The moderator will summarize the key points discussed during the panel and conclude by thanking the panelists and the audience.